

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Funerales por la Reina Madre

En el templo parroquial de Santa María de Gracia, y organizado por el clero diocesano, se han celebrado esta mañana a las diez solemnes funerales por el eterno descanso del alma de S. M. la Reina doña María Cristina.

Al piadoso acto han concurrido representaciones del Capitán General, Gobernador Militar de la plaza, Comandante General del Arsenal, Alcalde, el Juez de Instrucción, fiscal Municipal suplente, Delegado de Hacienda, Director del Banco de España, Capitán de la Guardia Civil, Comisario de Policía, don Juan Dorda por la Cámara de la Propiedad, consul del Perú señor Moncada, comisiones de Ejército y Marina Comunidades religiosas y otras distinguidas personas.

Ha oficiado el señor Arcipreste D. Pedro Gambín, y el templo se ha visto concurrencia de fieles.

También han estado los niños de las clases del Patronato del Sagrado Corazón de Jesús, H. H. Maristas, Misericordia y niñas del Asilo de San Miguel.

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

Ha marchado a Palma de Mallorca con un mes de licencia el Capitán de Corbeta y Comandante del «Cadars» don Federico Garrido y Casadevante.

—A Ceuta ha marchado nuestro paisano el maquinista de la Armada don Santiago Valderas Rives.

—A Madrid, han marchado el General de Brigada Excmo. Señor don Manuel Llanos Medina y su distinguida esposa.

—A Madrid marchó don Andrés Plazas.

—Después de pasar una temporada en esta ha regresado al colegio de damas nobles en Guadalejara la bellísima señorita Micaela Ripoll López.

—Se encuentra en Cartagena pasando una temporada doña Consuelo Colomer.

ENFERMOS

—Esta restablecida de su enfermedad la encantadora niña Lola María Gamez Guardiola hija del Capitán de Corbeta don Ramon.

LETRAS DE LUTO

Esta tarde a las seis, se ha verificado el entierro del cadáver de la respetable señora doña Josefa Abril Fuentes concurriendo al acto numeroso acompañamiento.

A su desconsolado esposo, hijos y demás familia, enviamos la expresión de nuestro pésame mas sentido.

—Esta mañana se han celebrado en la Iglesia Castreña de Santo Domingo misas de la Emperatriz en sufragio del que en vida fué Capitán de Infantería don Adolfo Yolí Blanco.

El templo se ha visto concurrencia de los numerosos amigos de la familia del finado que han testimoniado una vez más su sentimiento por tan prematura muerte.

A su distinguida familia reiteramos nuestro pésame.

¿Quiere Vd. tener una fotografía elegante y de buen gusto? Visite la Fotografía

CASAU

Cartagena

afortunada

Llevaba Cartagena mala sombra desde hace tiempo con la Lotería Nacional. Ciudades muy próximas como Murcia, Alicante venían obteniendo todos los sorteos, sino el premio mayor, por lo menos solían sacar un plico de pesetas.

Pero hoy, en el sorteo celebrado en Madrid, precisamente cuando en esta se celebraba en combinación la rifa californiana, la suerte ha querido que el 8.679 sea agraciado con el gordo con 120.000 pesetas correspondiendo a Cartagena.

Y se ha dado el caso también que las dos primeras series hallan sido vendidas en esta ciudad en las favorables administraciones de don Francisco Portela y don Fulgencio Pascual.

Con ambos loteros hemos hablado y el primero nos ha dicho que ignora quienes pueden ser los agraciados toda vez, que los décimos han sido expendidos en la calle por sus vendedores.

El segundo sabe haberlo dado a don Guillermo López tres décimos; don Salvador Ros; don C. Fernández uno; don Sebastián Maya uno; doña Josefa Bernal uno; don Francisco Villas uno; y don Antonio Ros Martínez uno.

Con estos premios ha correspondido también las aproximaciones y centenas.

También del premio segundo han correspondido las aproximaciones.

De los décimos vendidos en casa del señor Portela, en nuestras averiguaciones hemos sabido que lo juegan todos personas de esta ciudad entre ellas el condestable señor Vázquez Coras; un maquinista de la Armada del guardacostas Tolsán; el dueño de un almacén de aceites de la plaza de la Merced y un dependiente de la casa del señor Garnero, y el condestable de la Armada señor Pérez, y otros individuos del Laboratorio de este Arsenal Militar.

Con este sorteo y como decimos, se hacía la rifa California cuyo premio ha correspondido a Angeles Luján Balanza, domiciliada en la Vereda de San Félix y dueña de un ventorrillo.

A todos los agraciados con ese plico de pesetas enviamos nuestra enhorabuena así como a los administradores de Lotería señores Portela y Pascual.

Lotería Nacional

(Por telégrafo)

Madrid.—En el sorteo celebrado hoy han correspondido los premios mayores a los siguientes números:

- Con 120.000 ptas. 8.679. CARTAGENA.
- Con 65.900 11.943. Valencia.
- Con 25.000 19.939 C evi lente.
- Con 2.000 20.427. Lorca.

Por exceso de original dejamos para mañana, la Vereda en el Atarés, ueranos y Calreles y otros originales.

†
QUINTO ANIVERSARIO
de la señora

Doña Florentina García de Padela Meseguer de Aznar

Que murió en la paz del señor el día 12 de Marzo de 1924
confortada con los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad
R. I. P.

La Hora Santa que se celebrará el día 12 de once y media a doce y media en la consagrada iglesia del Santo Hospital de Caridad; las misas que se celebren en la parroquia de Nuestra Señora del Carmen de esta ciudad, en la de Santiago y otras iglesias de Totana en dicho día, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

Su viudo, hijos, madre, hermanas, hermanos políticos, tios y demás familia, ruegan a sus amistades y personas piadosas se sirvan asistir a estos actos a la vez que les supliran una oración por el alma de la finada.

Los Excmos. e Ilustmos. señores Nuncio de Su Santidad, Arzobispo de Valladolid, y Obispos de Cartagena, Madrid-Alicala, O. I. uela, Ciudad Real y Segovia se han dignado conceder indulgencias en la forma acostumbrada.

Conferencia de la tarde Nueva Escuela

(Por telégrafo)

Madrid —En una nota oficiosa existe el Gobierno en la adopción de medidas de seguridad para el caso de que se produjeran hoy alborotos estudiantiles. Está garantizado el ejercicio de los deberes del profesorado y alumnos.

Es propósito del Gobierno el establecer la menor violencia posible en la normalidad universitaria.

Otra nota, se refiere a la reforma en los cuerpos auxiliares de la Armada aprobadas en el Consejo de Ministro, con ligerísima modificación y aceptada por el Ministro de Marina, inspiradas en el mayor espíritu de sobriedad en las plantillas y restablecer en los cuerpos auxiliares, el concepto de politico-militar de que por las concesiones repetidas se habían apartado.

Reconoce el Gobierno, el sacrificio material y moral del personal idoneo a quien se aplica la reforma, pero se ve obligado a imponerla por convicciones de los deberes del cargo, esperan-

do que el espíritu de ciudadanía se sobrepondrá ejemplarmente por propia conveniencia incluso en las retenciones de derechos que se entiendan vu neradas.

La economía por la reforma es modesta ahora y sólo cuando la extinción de la amortización se realice montará la cifra de un millón de pesetas. No es esto lo esencial pues el desarrollo de la marina de guerra exigirá pronto esa y mayores sumas, sino la obligación de atenerse a una buena y moral administración.

España no es pobre pero no debe permitirse gastos evitables mientras los tributos sean altos y la Deuda Pública considerable.

—Se celebraron ayer los actos finales de la Asamblea Católica.

A la peregrinación al Cerro de los Angeles, concurrieron unas cinco mil personas y recibieron la Sagrada Comunión mas de cuatro mil trescientas.

Dijo la misa el Primado y después leyó el acto de consagración cantándose el himno eucarístico y dá dose muchos vivas.

La plática fue emocionante. A

Ayer en el caserío de la Caridad (Barreros) se celebró la inauguración de una nueva escuela municipal. Al acto concurrió el alcalde accidental don José Medavilla, presidente de la comisión de Instrucción Pública con una comisión de concejales pronunciándose diferentes discursos.

Las dos de la tarde en el restaurant Huerta se verificó un banquete concurriendo centenares de comensales pronunciándose brindis y dándose muchas vivas al Papa Rey.

En este acto hicieron uso de de la palabra un joven católico por cada región haciendo el resumen Puente Pila.

A las seis de a tarde fué el mitin en el teatro de la Princesa que estaba lleno. Presidió el Obispo de Salamanca y hablaron Rodas, Rodríguez Sampedro, Torre y el Obispo de Salamanca.

Entre los concurrentes estaba el Obispo de Calaborra y el ex-ministro señor Berjamín.

BOXEO

(Por telégrafo)

Nueva York.—Se han entablado negociaciones para un match entre el español Uzcudum y el alemán Schmeillog.

El vencedor luchará luego con Sh-rkey para disputarle el título de campeón.

OSRAM-ENANA
es la lámpara de calidad para faros de bicicleta.

OSRAM